La presencia de producciones agrícolas de campesinos y cooperativas en las ferias de

Última actualización: Martes, 28 Diciembre 2021 17:32

Visto: 574

#PeriodicoGiron #Matanzas

La presencia de producciones agrícolas de campesinos y cooperativas en las ferias de fin de año, con precios de venta asequibles a la población, y apoyo alimentario a las familias vulnerables en lo económico, se encuentran entre los propósitos de la ANAP en la provincia.

Última actualización: Martes, 28 Diciembre 2021 17:32

Visto: 574



Así lo informó Miguel Ángel Rodríguez Sardiñas, presidente de la organización campesina en la provincia, quien agregó que siguiendo las indicaciones del presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en el reciente Pleno del Comité Central del Partido, como línea general habrá una mayor presencia de productos para romper con la

especulación.



Aseveró que el objetivo es que sean las entidades del sector, o representantes de ellos, las que comercialicen directamente con los consumidores, lo que evita la presencia de intermediarios que esquilman con precios exagerados.



Aseguró que la inflación solo se resolverá con mayor producción de arroz, viandas, granos, hortalizas, leche, mieles, etc. en lo que el sector tiene una gran responsabilidad. Por ello es necesario un trabajo más directo con el productor, en la base, discusión y compromiso frente a frente, y los cuadro de la organización ejercer mayor control y, a la vez, ir al surco, pues los problemas no se resuelven con reuniones.



Hay que sembrar no solo alimento humano, sino también para los animales, y para ello se dan tierras en usufructo, además de las facilidades de bancos en cuanto a los créditos. Es importante, dijo, que conozcan las 63 medidas instrumentadas por el Estado, que primero deben ser dominio de los cuadros anapistas para poder llevarlas a la base.

Última actualización: Martes, 28 Diciembre 2021 17:32

Visto: 574



El funcionario público también se refirió a los beneficios de este año en la producción de miel de abeja, entre otros elementos de ayuda para el incremento sustancial de este renglón exportable estuvo la no fumigación en cultivos de caña, así como las mejoras económicas para los apicultores, que podrán comercializar directamente con la empresas afínes que serán creadas o, si lo prefieren, con sus respectivas cooperativas como hasta ahora lo hacen. Aseveró que los apicultores matanceros rebasan en más de 140 t del plan anual. Habrá récord en este rubro económico, enfatizó.



El Presidente de la ANAP habló, además, de la zafra azucarera 2021-2022, en la que campesinos y cooperativistas matanceros tiene el compromiso de ser eficientes en cuanto al corte en tiempo y forma de la dulce gramínea, a pesar de que los rendimientos no serán los esperados por varios factores.



El apoyo a la industria azucarera también exige atención y estimulación oportuna a las fuerzas comprometidas por parte de las juntas directivas en la base.



En la actualidad se realiza el abanderamiento de de pelotones y colectivos que participarán en la contienda productiva-económica más antigua del país. (Por: Dagoberto Arestuche)